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Question écrite n° 4376

Texte de la question

M. Yves Jégo attire l'attention de Mme la secrétaire d'État chargée de l'écologie sur les inquiétudes soulevées
par l'utilisation des canons à neige. Ceux-ci, en effet, pompent l'eau dans les barrages et les retenues d'eau, qui
atteignent un niveau très bas en fin de saison hivernale, avant de se remplir un peu à la fonte des neiges. Lors
de la période estivale, les restrictions de consommation d'eau au prétexte d'une insuffisance dans les nappes
phréatiques et les retenues d'eau frappent tout particulièrement les départements où sont situés ces canons à
neige. Face à cette situation absurde, et au moment où un grand nombre de nos concitoyens sont plus
sensibles à la cause écologique, beaucoup s'interrogent. Face à ces interrogations légitimes, il lui demande de
bien vouloir lui indiquer les mesures qu'elle entend prendre afin de rationaliser cette situation.
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